
Protokoll:

Die Beantwortung der Anfrage erfolgt schriftlich (AW/0038/2023).

Rm Kleemann (Bündnis90/Die Grünen-Fraktion) bittet darum, dass das Thema nochmal im
Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität angesprochen wird.


